

FH UGM Juara 1 Kompetisi Peradilan Semu Niaga Nasional

Thursday, 24 November 2011 WIB, Oleh: Satria



YOGYAKARTA-Tim Peradilan Semu Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada (FH UGM) berhasil meraih juara satu dalam Kompetisi Peradilan Semu (Moot Court Competition) Niaga Tingkat Nasional Piala A.G. Pringgodigdo 2011 yang diselenggarakan di Universitas Airlangga, 11-13 November lalu. Di babak final, Tim Peradilan Semu FH UGM berhasil mengalahkan FH Universitas Indonesia dan FH Universitas Udayana, yang harus puas menempati peringkat kedua dan ketiga.

Ketua delegasi Tim Peradilan Semu FH UGM, Randy Taufik, mengatakan pada babak penyisihan, tim UGM yang beranggotakan 18 mahasiswa berhasil menyingkirkan tim peradilan semu dari FH Undip (Universitas Diponegoro), FH Unpad (Universitas Padjadjaran), dan FH Universitas Negeri Surabaya (Unesa). "FH UGM keluar sebagai peringkat pertama pool A dengan mengumpulkan 3240 poin meninggalkan Unpad dengan 3155 poin, undip 2890 poin, dan UNESA dengan 2235 poin," kata Randy, Kamis (24/11).

Randy menambahkan tim FH UGM berangkat dengan kepercayaan diri tinggi untuk memperoleh gelar juara. Persiapan tim untuk mengikuti kompetisi ini kurang lebih dua bulan disertai dengan riset yang mendalam hingga ke Jakarta dan Surabaya. Hal inilah yang menurut Randy menjadi modal berarti untuk memaksimalkan materi sidang yang dibawa.

Sementara itu Aditya Permana Putra, Direktur Komunitas Peradilan Semu Satria Paramartha FH UGM, yang turut mendampingi tim FH UGM merasa puas dengan hasil yang diraih tim tersebut. Hasil yang diraih menjadikan kebanggaan bagi almamater FH UGM. "Kami dapat membuktikan bahwa kami bisa mendapatkan juara meskipun baru pertama kali kami mengikuti Kompetisi peradilan semu niaga ini," jelasnya

Disebutkan Aditya, dalam kompetisi tersebut masing-masing tim membuat berkas persidangan dan mempraktikkannya seperti persidangan di pengadilan. Pada babak penyisihan, mereka membawakan persidangan dengan kasus kepailitan, sedangkan di final diperagakan persidangan

dengan kasus paten.

Selain meraih juara satu, tim FH UGM juga berhak atas beberapa penghargaan lainnya, yakni Majelis Hakim Terbaik untuk Mireza Fitriadi, Sigit Wibowo, dan Ridha Nurul Hidayah, serta Panitera Terbaik untuk Cynthia Masitha. Dua penghargaan lain ialah Berkas Terbaik dan Kuasa Hukum Terbaik diraih oleh Tim FH UI. (Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [Tim Peradilan Semu FH UGM Juara II Kompetisi Peradilan Semu Nasional](#)
- [UGM Tuan Rumah Kompetisi Peradilan Semu Nasional](#)
- [TIM IHL FH UGM Raih Juara I Kompetisi Peradilan Semu Tingkat Nasional](#)
- [Tim FH Raih Penghargaan Best Memorials Kompetisi Peradilan Semu di Washington](#)
- [FH UGM Mewakili Indonesia dalam Kompetisi Peradilan Semu di Amerika](#)